



PETRO ALERTA SOBRE SECTORES QUE BUSCAN PROVOCAR UNA «RUPTURA CONSTITUCIONAL» EN COLOMBIA



PETRO VINCULÓ A SECTOR DE PRENSA TRADICIONAL CON GENOCIDIO PARAMILITAR SOBRE EL PUEBLO



CONTRALORÍA GENERAL INICIA AUDITORÍA A BILLONARIO FLUJO DE RECURSOS DE SALUD



«ESTA CRISIS POLÍTICA SE LE DEBE A ELLA»: JOSÉ ANTONIO OCAMPO SOBRE CAROLINA CORCHO



POLÍTICA

## Inician acciones jurídicas contra el Gobierno Petro por “anuncios irresponsables” sobre exploración y explotación de petróleo y gas

Por Redacción Emisora Atlántico  
hace 4 horas

### COMPARTIR EN:

f Facebook

t Twitter

El abogado Andrés Pachón impetrará una denuncia por responsabilidad fiscal contra el Gobierno Nacional y sus ministros de Hacienda y Minas y Energía y contra el Presidente de **Ecopetrol**.

Explicó que se entiende lo de la Transición Energética pero advirtió que estos tres funcionarios vienen actuando de manera irresponsable y hacen anuncios sin ningún estudio técnico.

El abogado Pachón expresó que el Presidente de **Ecopetrol** Ricardo Roa inicialmente se mostró en contra de nuevos contratos de exploración y explotación de petróleo y gas generando incertidumbre económica en el país.

“También hemos solicitado a la Contraloría General iniciar la investigación respectiva contra estos Ministros y el Presidente de **Ecopetrol**”, manifestó Andrés Pachón.

### ULTIMAS NOTICIAS

- ▶ Petro alerta sobre sectores que buscan provocar una «ruptura constitucional» en Colombia
- ▶ Petro vinculó a sector de prensa tradicional con genocidio paramilitar sobre el pueblo
- ▶ Contraloría General inicia auditoría a billonario flujo de recursos de salud
- ▶ «Esta crisis política se le debe a ella»: José Antonio Ocampo sobre Carolina Corcho
- ▶ Destino político de Roy Barreras estaría como aspirante a la Alcaldía de Bogotá
- ▶ Comunidad protesta en Papiros por anuncio de reinicio de cobro del peaje

Anuncios



00:00

00:00



---

COMPARTIR EN:



**SIGUENOS**

---

